



Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

Nama : Reki Febriadi
Jurusan : Ilmu Komunikasi
Judul : Analisis Framing Pemberitaan Teror Paris di *antaranews.com*

Wartawan berperan besar dalam merubah cara pandang dan perilaku manusia melalui berita. Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui *framing* berita teror Paris oleh *antaranews.com*. Penelitian ini ditinjau dari teori analisis framing yang dikemukakan Zhondhang Pan dan Gerald M.Kosicki melalui dokumentasi pemberitaan teror Paris sebanyak 13 berita. Metode penelitian disajikan dalam bentuk deskriptif kualitatif, yaitu dengan menggambarkan dan menjelaskan bagaimana *antaranews.com* membingkai pemberitaan teror Paris. Berdasarkan hasil penelitian, pada 13 berita yang diteliti, bahwa : 1). Pada struktur Sintaksis, *antaranews.com* menyusun fakta berdasarkan indikator yang ada dalam sintaksis seperti judul, *lead*, latar informasi, kutipan sumber, pernyataan dan penutup tercantum dalam setiap berita yang disajikan. 2). Pada struktur Skrip, *antaranews.com* belum sepenuhnya melakukan prinsip kelengkapan berita dalam penulisan berita. Hal ini dilihat pada lima berita tidak memenuhi kelengkapan unsur 5W + 1H. 3). Pada struktur Tematik seluruh berita yang ditampilkan memaparkan fakta peristiwa, pihak yang terlibat, jalannya peristiwa teror Paris, kemudian *antaranews.com* membingkainya menggunakan data serta narasumber berita yang berkompeten. 4). Pada struktur Retoris, *antaranews.com* memberikan penekanan fakta dengan menggunakan leksikon/pilihan kata pada keseluruhan berita, dan *antaranews.com* melengkapi beritanya dengan penggunaan grafis dan foto.

Kata kunci : Analisis Framing, Berita teror Paris, *antaranews.com*.